

Einladung zur Sitzung des Gemeinderates Haselbach

Am Donnerstag, 29. August 2013, um 19:30 Uhr findet im Sitzungssaal der Gemeinde Haselbach eine Sitzung des Gemeinderates statt.

Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung:

- Aussprache über Hundehaltung im Gemeindebereich
- Aussprache über Erlass einer Satzung zur Kostenerstattung bei ökologischen Ausgleichsflächen
- Behandlung von Bauanträgen
- Aussprache über Hausnummerierung im neuen Baugebiet Schmelling
- Vorstellung der Ausführungsunterlagen für das neue Baugebiet
- Information, Wünsche und Anträge
- Anerkennung der Niederschrift über die öffentliche Sitzung am 02.07.2013

Bericht über die Sitzung des Gemeinderates Haselbach am 29. August 2013

Aussprache über Erlass einer Satzung zur Kostenerstattung bei ökologischen Ausgleichsflächen

Erster Bürgermeister Sykora informierte den Gemeinderat über das Schreiben des Landratsamtes zum möglichen Erlass einer Satzung für die Erhebung von Kostenerstattungsbeträgen nach den Bestimmungen des BauGB. Dabei können ökologische Ausgleichsmaßnahmen über den Verursacher öffentlich-rechtlich gegen Kostenerstattung abgerechnet werden. Der Gemeinderat beschloss, von diesem Instrument keinen Gebrauch zu machen, nachdem entsprechend anfallende Kosten im Vorfeld privatrechtlich bzw. unter Einbeziehung dieser Aufwendungen in die Grundstückskosten abgewickelt werden.

Vorstellung der Ausführungsplanung für das neue Baugebiet

Der Gemeinderat nahm Einsicht in die Planungsunterlagen für die Ausführung des Straßenbaus sowie der Ingenieurbauwerke für das neue Baugebiet „Schmelling“. Die Ausschreibung der Erschließung wird in Kürze im Bayerischen Staatsanzeiger erfolgen. Nach der vorläufigen Kostenschätzung ist mit einem Erschließungsaufwand von rund 1 Mio. Euro zu rechnen, wobei der größte Teil auf den Straßenbau entfällt. Darin enthalten sind jedoch auch die Aufwendungen für den Bau des Schmutzwasserkanals von rund 200.000 Euro, sowie des Regenwasserkanals von rund 250.000 Euro. In diesem Zusammenhang beschloss der Gemeinderat auch die Anschaffung von LED-Straßenlampen im neuen Baugebiet.

Information und Verschiedenes

Hierzu befürwortete der Gemeinderat zunächst den Vorschlag zur Hausnummerierung für das neue Baugebiet Schmelling. Beim Grundstück Niedermeier in der Katherl-Berg-Straße soll ein zusätzliches Hinweisschild für die

Hausnummerierung „Auf der Eben“ aufgestellt werden. Dem Gemeinderat lagen Muster für Verdunklungsstoffe der Gruppenräume in der Schule vor. Eine entsprechende Anschaffung soll erfolgen. Befürwortet wurde auch die Anschaffung eines Ersatzgehäuses für eine Pumpstation. Kenntnis nahm der Gemeinderat von der Personaleinstellung für die Mittagsbetreuung der Grundschüler im kommenden Schuljahr. Hierzu sollen zusätzlich noch verschiedene Einrichtungsgegenstände angeschafft werden. Darin enthalten ist auch eine komplette Küchenzeile mit Kühlschrank.

Nach Anerkennung der Niederschrift über die letzte öffentliche Sitzung sowie der Kenntnisnahme über die vorgeschlagene Wahlhelfereinteilung schloss sich ein nichtöffentlicher Teil an.